

Un contre de pénalité

Main #22 jouée au club Impératif le 28 février

Dir: E
 Vul: EW

11	♠ 7 6 5 4
13 3	♥ A 2
13	♦ K J 9 6
	♣ K 9 7

♠ K J 8	♠ 10 3 2
♥ K 9 6 3	♥ Q J 10 4
♦ Q 10 8	♦ 7 5 3
♣ A 6 2	♣ 5 4 3

♠ A Q 9
♥ 8 7 5
♦ A 4 2
♣ Q J 10 8

Les enchères :

S	O	N	E
			passe
1 trèfle	X	XX	passe
passe	1 cœur	passe	passe
X	tous passent		

Commentaires sur les enchères :

L'enchère de Sud est normale : 13 pts

L'enchère de Ouest est aussi normale: un contre d'appel avec une main d'ouverture et une tolérance pour toutes les couleurs non gagées; mais E-O sont Vulnérables une main carrée 3-4-3-3, des honneurs isolés dans chaque couleur ce qui fait que passe est aussi une bonne option.

L'enchère de Nord est normale : 11pts balancé intéressé par la pénalité.

La passe par Est est ok, mais avec une main faible et une couleur en majeure à 4 cartes, je préfère 1 cœur.

Sud passe.

Ouest n'a plus de choix, il doit gager 1 cœur.

Nord passe, toujours intéressé par la pénalité.

Est est content de passer, il a un bon support à cœur.

Sud contre, aussi intéressé par la pénalité avec une main on ne peut plus balancée.

Les résultats :

Malgré le fait qu'Est donne un bon support dans les circonstances, la chute est de 2 levées pour +500 en N-S soit un top. Si Est joue la main de façon optimale, il peut limiter la chute à une levée pour 200 ce qui donne le 2^{ième} meilleur résultat.

La plupart des autres équipes ont joué à SA pour un score de +120 ou de +150.

Quelques paires ont chuté à 3SA.

Conclusion :

Avec des mains très balancées en N-S, on peut espérer que les mains en E-O seront également balancées. Il devient alors intéressant d'envisager la pénalité même à bas niveau lorsque la vulnérabilité est favorable.